Versión Fecha 1.2 17/10

Instructivo para diligenciamiento del formulario inscripciones







Apreciado egresado (a)

A continuación encontrará el instructivo de diligenciamiento del formulario de inscripción para poder participar como votante en las elecciones del representante de los egresados ante el Consejo Superior Universitario de la Universidad Tecnológica de Pereira.

Recomendamos la lectura atenta de las instrucciones que se señalan a continuación para evitar inconvenientes en su proceso de inscripción:

1. Acceder al Formulario:

- Haga clic en el enlace y el formulario se abrirá en su navegador. Es compatible con todos los dispositivos.
- Dar clic en empezar ahora.















2. A continuación, diligenciar los campos requeridos:

Una vez se despliega el formulario llene todos los campos marcados con asterisco (*).

Nota: Recuerde que si no completa todos los campos no se podrá enviar el formulario

 Los datos para registrar son los nombres del egresado en la primera casilla (Solo los nombres del egresado, de la misma manera que figura en su documento de identidad).



 Apellidos en la segunda casilla (Los apellidos completos, de la misma manera que figura en su documento de identidad).



Tipo de documento (ya sea Cédula de Ciudadanía, Cédula de Extranjería o Pasaporte).















Nota: Al seleccionar el tipo de documento se despliegan los siguientes campos del formulario:

> Registrar el número de Documento, ya sea Cédula de Ciudadanía, Cédula de Extranjería o Pasaporte (Éste último acepta números y letras). No diligencie el número con espacios o puntos.

lúmero de documento *		
Escriba su respuesta		

 Correo electrónico actualizado; recuerde que al correo que indique se le van a remitir las credenciales para acceder a la plataforma de votación.



 Celular: Debe registrarlo con el número de prefijo del país sin espacios y con el + Ej: +57311111111, si no conoce el prefijo de su país ingrese acá:

https://www.simyo.es/documentos/prefijos_internacionales.pdf

Por favor escribir el número de celular completo con el prefijo del país, sin espacios y con el (+) (Ej: +57322...) Si no conoce el prefijo por favor acceder a este link: https://www.simyo.es/documentos/prefijos internacionales.pdf Escriba su respuesta













Marque la opción de aceptación de política de privacidad y tratamiento de datos personales en "acepto" y luego haga clic en el botón Enviar.



 Por último, al correo registrado en el formulario le llegará un link para ingresar al proceso de validación de identidad por biometría facial. (Se recomienda que antes de iniciar el proceso de biometría consulte el manual respectivo).

Nota Importante: Por favor, asegúrese de proporcionar la información correcta y actualizada. Los datos suministrados serán utilizados para enviarle la información correspondiente al proceso de votación, sus credenciales de acceso, validación de identidad por OTP y contactarlo en caso de ser necesario. Cualquier error en los datos puede retrasar o impedir la comunicación efectiva y/o su acceso a la plataforma de votación el día de las elecciones.





